

LUIS TEODORO DIAZ MULLER



Abogado. Maestría en Desarrollo Instituto Latinoamericano de Estudios Sociales ILADES, Santiago). Posgrado en Relaciones Internacionales, Universidad Católica de Santiago. Doctorado en Relaciones Internacionales, Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Curso de la Academia de Derecho Internacional (La Haya). Profesor de la División de Estudios

Superiores de la Facultad de Derecho de la UNAM. Profesor del Curso de Derecho Internacional del Comité Jurídico Interamericano (Río de Janeiro).

Profesor del Curso de Derechos Humanos del Instituto Interamericano de Derechos Humanos (San José de Costa Rica). Profesor-invitado en Universidades de América Latina: San José, Panamá, Buenos Aires, Cuyo, Santiago, Zacatecas, Querétaro, Tlaxcala y otros; y de los Estados Unidos. (Columbia, Denver).

Autor de numerosos artículos y libros en el campo del Derecho Internacional. La integración económica y los derechos humanos: "La propiedad en la ley de reforma agraria", Editorial Andrés Bello, Santiago, 1972; "Henry Kissinger: La política exterior de los Estados Unidos y América Latina", Instituto de Estudios Internacionales (Universidad de Chile); "El SELA y las empresas multinacionales latinoamericanas", UNAM (México); "América Latina y el Nuevo Orden Internacional", Editorial Grijalbo; "América Latina. Relaciones Internacionales y Derechos Humanos", Fondo de Cultura Económica (México); "El Derecho Económico y la Integración de América Latina", Editorial Temis (Colombia).

Ha sido Consultor de UNESCO, de la Universidad de las Naciones Unidas, del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA), y del Centro de Estudios del Tercer Mundo.

Profesor-Investigador de El Colegio de México (1984-1986). Miembro de la Academia Mexicana de Derechos Humanos (AMDH), del Instituto Latinoamericano de Derecho del Mar, y de la Asociación de Ex-Alumnos de la Academia de Derecho Internacional.

Ha dictado cursos de Posgrado en el ITAM, El Colegio de México, Universidad Anáhuac, Universidad Metropolitana, Universidad Panamericana, Colegio de Ciencias Jurídicas, Centro de Altos Estudios Navales. Ex-profesor del Instituto de Estudios Internacionales de la

Universidad de Chile. Colaborador en "Le Monde Diplomatique", "Excélsior", "Nueva Sociedad" (Caracas) y "Mensaje" de Santiago de Chile entre otros.

Actualmente es Investigador Titular "C" del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Investigador Nacional desde 1985. Profesor de la Maestría y Doctorado en Ciencias del Mar desde este mismo año.

Los últimos libros individuales que ha preparado son: "Deuda Externa: Política y Derecho"; "Estudios sobre Chile"; y, "Política Latinoamericana y Derechos Humanos" (Editorial Nueva Sociedad, Caracas).

Ha participado en numerosos libros colectivos: Coordinador del Proyecto sobre "Minorías étnicas" del Instituto de Investigaciones Jurídicas, que culminó en el volumen "Cuadernos Jurídicos" No. 7; Coordinador del volumen sobre "Grupos de Presión" aparecido en "Cuadernos Jurídicos" No. 10; participó en el volumen colectivo dedicado a los "Aspectos Jurídicos de la deuda pública"; en el libro "Derecho Indígena y Derechos Humanos" (El Colegio de México-Instituto Interamericano de Derechos Humanos); en diversos volúmenes del "Anuario Jurídico" y del "Boletín Mexicano de Derecho Comparado"; Coordinador del Congreso Internacional sobre la paz (marzo, 1986), y profesor del Curso Anual de Derechos Humanos de la Academia Mexicana de Derechos Humanos.